

# Irl und Wisbacher landen Volltreffer

**SPORTSCHÜTZEN** Bayerische Meisterschaft: Podestplätze für Teilnehmer aus dem Gau Erding

**Erding** – Für die Sportschützen aus dem Gau Erding gab es bei den bayerischen Meisterschaften einige Podestplätze und sehr gute Ergebnisse zu feiern. Den größten Erfolg erkämpfte sich Christian Irl von Treu Bayern Kirchasch. Er sicherte sich den Meistertitel im KK-Dreistellungskampf 3 x 20 in der Juniorenklasse I mit einer neuen persönlichen Bestleistung.

Es lief sehr gut an diesem Tag für den jungen Kirchascher. Mit sehr guten 192 Ringen im Kniend-Anschlag übernahm er bereits nach dem ersten Teil die Führung. Es folgten 193 Ringe liegend. Die Konkurrenz war hier nur wenig besser, so behielt Irl seinen knappen Vorsprung. Mit 185 Ringen im Stehend-Anschlag war er zweitbesten Schütze. So standen am Ende 570 Ringe für ihn zu Buche, ein Vorsprung von acht Ringen auf den Zweitplatzierten.

„Ich habe meine persönliche Bestleistung um zehn

Ringe bei diesem Wettkampf verbessert. Das freut mich unheimlich, dass es genau bei der Meisterschaft funktioniert hat“, sagte Irl nach dem Wettkampf und strahlte übers ganze Gesicht. Bei der Oberbayerischen hatte er in dieser Disziplin als Dritter auf dem Podest gestanden. Mit dem Luftgewehr wurde der Kirchascher Zehnter.

Rebecca Wisbacher von Jennerwein Eicherloh, bei den Meisterschaften für die SG Marktoberdorf am Start, erweiterte ihre umfangreiche Sammlung um einen Meistertitel und zwei Vizetitel. Mit der Mannschaft gewann sie den KK-Dreistellungskampf der Damen 3 x 40 mit 3477 Ringen. In dieser Disziplin freute sie sich mit 1165 Ringen über den zweiten Platz im Einzel. Im KK-Dreistellungskampf 3 x 20 wurden die Marktoberdorerinnen mit 1726 Ringen Vizemeister.

Auch Anton Eisner von Buchenlaub Buch konnte sich

über eine Silbermedaille freuen. Mit der Mannschaft von Donaugau Regensburg gelang ihm der zweite Platz mit dem Luftgewehr bei den Herren IV mit 1156,7 Ringen.

Ein großes Erlebnis war nach zwei Jahren Coronapause der Start der jüngsten Schützen in den Schüler- und Jugendklassen bei den Meisterschaften. Viele waren zum ersten Mal in Hochbrück auf der großen Anlage am Start und natürlich entsprechend nervös. Sehr gut bekam Alexandra Fink von Alt Niederneuching, für die SSG Sempt am Start, die Aufregung in den Griff. Sie lag am Ende mit 199,0 Ringen auf dem sehr guten fünften Platz und wurde dafür bei der Siegerehrung mit einer Urkunde belohnt. Etwas über zwei Ringe fehlten ihr zum Sprung aufs Podest.

Mit der Schülermannschaft mit dem Luftgewehr fehlten dem Trio Alexandra Fink, Emma Haubold und Theresa



**Ganz oben:** Christian Irl von Treu Bayern Kirchasch. FOTO: GG

Sedlmeir als Vierter mit 580,6 Ringen am Ende nur knapp zwei Ringe auf die Medaillen. Auch im Dreistellungskampf mit dem Luftgewehr schlugen sich die drei jungen Schützinnen sehr gut. Mit der

Mannschaft stand am Ende mit 1697 Ringen der siebte Platz zu Buche. Fink erkämpfte sich im Einzel den 10. Platz mit 574 Ringen.

Benedikt Sedlmeir von Hubertus Finsing, für die SSG Sempt am Start, gelang in der Jugendklasse im Dreistellungskampf der sechste Platz mit 572 Ringen.

Ebenfalls knapp den Sprung aufs Podest verfehlte Gottfried Gams von Jennerwein Muggen in der Disziplin Luftpistole-Auflage als Vierter mit 304,7 Ringen. Ein Ring fehlte am Ende auf den dritten Rang. Rita Zacherl war in der Luftpistole-Auflage bei den Seniorinnen IV am Start und errang den fünften Platz mit 268,9 Ringen. Erich Bottesch erreichte mit dem Sportrevolver .357 mag. für Edelweiß Tading in der Klasse Gemischt IV den siebten Rang mit 367 Ringen. In der Klasse 25 m Pistole-Auflage bei den Senioren III reichte es mit 281 Ringen zu Rang acht.

Über den jeweils zehnten Platz in ihren Klassen freuten sich Rosemarie Angermaier von Edelweiß Pretzen und Irmingard Ammer von Hubertus Hörlkofen. Mit dem Luftgewehr-Auflage landete Angermaier mit 313,4 Ringen bei den Seniorinnen II auf Rang zehn. Ammer gelang dies mit der Luftpistole-Auflage bei den Seniorinnen I mit 294,5 Ringen.

Eine sehr gute Leistung zeigte einmal mehr Lea Kleesattel, die für die FSG Moosburg startete, mit der Luftpistole. In der Damenklasse erreichte sie mit 544 Ringen als Sechste das Finale der besten acht Schützinnen und wurde am Ende Achte. gg

## Die Ergebnisse der Erdinger Starter

sind auf der Homepage des Schützengau Erding unter [www.gau-erding.de](http://www.gau-erding.de) verfügbar.

Alle Resultate der bayerischen Meisterschaften können im Internet aufr [www.bssb.de](http://www.bssb.de) abgerufen werden. 2022